

En 1981, le Canada a suspendu la planification de nouveaux projets d'aide bilatérale au Guatemala parce que les difficultés internes y entravaient l'exécution efficace du programme. Des inquiétudes quant à la sécurité du personnel chargé de dispenser cette aide et la préoccupation découlant de la violation systématique des droits de l'homme par des gouvernements militaires successifs ont empêché la reprise du programme. Le décaissement des fonds affectés à des projets déjà adoptés s'est poursuivi, des ONG et d'autres mécanismes d'assistance continuant d'assurer un financement.

La question du respect des droits de la personne au Guatemala continue de préoccuper le Canada. Le gouvernement canadien partage l'opinion de nombreux observateurs, y compris de certains groupes guatémaltèques de défense des droits de la personne, selon laquelle la violation de ces droits a considérablement diminué depuis l'entrée en fonction du président Cerezo.

L'annonce de la reprise du programme d'aide bilatérale au Guatemala survient à quelques jours de la tournée de M. Clark en Amérique centrale. Il séjournera au Guatemala, au Salvador, au Honduras, au Nicaragua et au Costa Rica du 21 au 28 novembre prochain.